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ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO CONSULTIVO DO SeMAE: aos 12 dias do mês de maio 

de 2014, às 8 horas, na Sede Administrativa, localizada na Rua Antônio de Godoy, 2.181 – 

Jardim Seixas, compareceram os senhores Membros do Conselho Consultivo: Pedro Luiz 

Ribeiro Rodrigues – representante da ACIRP; David Marcelino Cardozo – representante do 

Fórum das Associações de Bairros; Avilson Ferreira de Almeida - representante da Sociedade 

dos Engenheiros; Hélio César Suleiman – representante  do Comitê da Bacia Hidrográfica do 

Turvo/Grande; Daniel Mário Gomes Pinto – representante da CETESB; Edna Aparecida 

Laforga – representante do Conselho Municipal de Saúde; Alexandre da Mata Campos – 

representante da FAMERP; Esdras de Vasconcellos - representante dos Funcionários do 

SeMAE; Mara de Faria – representante do Instituto dos Arquitetos do Brasil;  Valmes Acácio 

Campania – representante da OAB - 22ª Subsecção; Sabino Sidney Pietro - representante dos 

Usuários, Lourival Gomes da Silva - representante das Centrais Sindicais e Ricardo Pires de 

Albuquerque – representante da Secretaria Municipal do Meio Ambiente, que assinaram a lista 

de presença, atendendo à convocação da Superintendente do SeMAE e Presidente do 

Conselho, Ivani Vaz de Lima. Estiveram presentes ainda, 08 (oito) servidores que assinaram a 

lista de presença. ABERTURA: estavam presentes 13 (treze) membros, das 15 (quinze) 

entidades que compõem o Conselho. LEITURA E APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO 

ANTERIOR DO CONSELHO. Na sequência, a Presidente submeteu aos conselheiros a Ata 

da reunião anterior, sugerindo para a dispensa de sua leitura, tendo em vista que a mesma 

foi enviada às entidades que compõem o Conselho. A Ata foi colocada em discussão e 

votação, sendo referendada pelos membros presentes. Apresentação do Convênio 

Probiogás GIZ/ Ministério das Cidades. Dando continuidade, o Gerente de Planejamento, 

Obras e Projetos, Luciano Nucci Passoni, explanou sobre como era quando entrou no SeMAE, 

ressaltando que o foco era somente para o funcionamento da ETE – Estação de Tratamento de 

Esgotos, não havia nenhum outro projeto. Diante disso, começou a busca por recursos para 

expansão da ETA – Estação de Tratamento de Água, expansão da ETE – Estação de 

Tratamento de Esgotos, estudos para buscar água no rio Grande e projeto de construção da 

URE – Unidade de Recuperação de Energia.  As necessidades foram apresentadas ao 

Ministério das Cidades e, por felicidade, o SeMAE foi contemplado com recursos para alguns 

dos projetos. Dra. Ivani falou sobre o Convênio Probiogás, que é muito importante para o 

SeMAE. Tendo em vista que o termo do Convênio foi enviado a todos os membros, foi 

dispensada a sua leitura. Dra. Ivani explicou que a parceria traz muitos benefícios devido à 
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troca de informações, a capacitação dos técnicos do SeMAE, a reformulação do projeto, 

adequando as necessidades de nossa unidade, e também em razão da liberação de 

recursos de aproximadamente € 500 Mil. Dra. Ivani convidou todos os membros para 

reunião que acontecerá amanhã dia 13 de maio na Sociedade dos Engenheiros onde os 

alemães irão apresentar o projeto da URE. Sr. Lourival, representante das Centrais 

Sindicais, fez um protesto sobre um vazamento de água na Rua Bahia. Informou que ligou 

várias vezes no 0800 solicitando o reparo e depois de 04 (quatro) dias foram e colocaram 

um cavalete, ele participa de várias assembleias pedindo economia de água e acha um 

absurdo o SeMAE demorar uma semana para executar um reparo. Dra. Ivani explicou que 

estamos com mão de obra escassa na área de saneamento e que o contrato de manutenção 

não está satisfazendo às necessidades da Autarquia e que já solicitou à Gerência de 

Operação e Manutenção uma avaliação do contrato em questão. Dra. Ivani pediu ao 

Gerente de Operação e Manutenção, Paulo Dodi, que verificasse o problema da Rua Bahia, 

o mesmo explicou que estamos tendo atrasos nos serviços e que estamos avaliando o 

contrato para tomar as medidas cabíveis. Dra. Ivani explicou que abriremos uma nova 

licitação utilizando métodos não destrutivos. Campania, representante da OAB, se ofereceu 

para analisar a minuta do novo contrato e verificar as cláusulas. Dra. Ivani falou também 

sobre o processo de contratação da empresa para a realização do concurso público da 

Autarquia, que foi por meio de pregão para ter melhor preço. Porém, a empresa vencedora 

não conseguiu cumprir as obrigações necessárias para aplicação da prova. Dra. Ivani pediu 

desculpas pelos atrasos de serviços, disse que isso não pode acontecer e que está 

trabalhando para mudar esta situação. Mara de Faria representante do IAB atentou para a 

nova Norma de Desempenho da ABNT-NBR de nº 15575, questionando se a mesma não se 

aplica para sanar estes tipos de problemas. Dra. Ivani informou também que estamos com 

alguns questionamentos sobre viagens, mas as viagens são necessárias para buscar 

recursos e também para conhecimento de novas técnicas. O Eng.º Waldo Villani apresentou 

o projeto da URE – Unidade de Recuperação de Energia, mediante projeção em quadro de 

slides sobre Gestão Energética das ETEs: dados como produção de energia primária, energia 

primária por fonte, oferta interna de energia, formação de preço e eficiência, requisitos de 

energia e custos. Apresentação da URE também foi por meio de maquete eletrônica, com todas 

as informações de funcionamento e dados de viabilidade econômica. OUTROS ASSUNTOS: Sr. 
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Ney representante dos Usuários parabeniza a equipe do SeMAE e diz que Rio Preto já é 

referência em termos de qualidade no saneamento e que o projeto apresentado é fantástico e 

deve ser apresentando para população. ENCERRAMENTO: Dra. Ivani agradeceu a equipe do 

SeMAE pelo empenho e dedicação e também pela presença de todos. Nada mais havendo a ser 

tratado, encerrou-se a reunião, lavrando-se esta ata, que será encaminhada aos Conselheiros 

presentes, que vai devidamente assinada por mim,____________________,Aline Flávia 

Martinho Myazaki, que a elaborei, e pela Sra. Presidente do Conselho Consultivo do 

SeMAE_____________________Ivani Vaz de Lima.    

 

 

 

PEDRO LUIZ RIBEIRO RODRIGUES   DAVID MARCELINO CARDOZO 

ACIRP - Associação Comercial    Associação de Bairros 

 

 

 

AVILSON FERREIRA DE ALMEIDA    HÉLIO CÉSAR SULEIMAN 

Associação dos Engenheiros     Comitê das Bacias do Turvo Grande  

    

 

 

DANIEL MÁRIO GOMES PINTO    EDNA APARECIDA LAFORGA 

CETESB – Companhia de Tecnologia   Conselho Municipal de Saúde 

 

 

 

ALEXANDRE DA MATA CAMPOS     ESDRAS DE VASCONCELLOS 

FAMERP – Faculdade de Medicina       Representante Funcionários do SeMAE 

 

 

 

MARA DE FARIA       VALMES ACÁCIO CAMPANIA  

IAB –Instituto dos Arquitetos do Brasil    OAB 22ª Subsecção   

   

 

 

SABINO SIDNEY PIETRO    LOURIVAL GOMES DA SILVA 

Representante dos Usuários     Representante das Centrais Sindicais 

 

 

 

RICARDO PIRES DE ALBUQUERQUE     

Secretaria do Meio Ambiente e Urbanismo      


